

L) VÍAS FERRATA

Monte Hacho

Municipio: Lora de Estepa.

Descripción: La vía ferrata del Hacho se puede considerar para actividades de iniciación, está situada en el Peñón del Hacho, en el término local de Lora de Estepa.

La Ferrata está bien equipada, con los escalones bien asegurados, anclajes químicos y maroma de 10mlts, bien equipada.

Actualmente está sigue en construcción y sigue un proyecto de ampliación y mejoras.

Circulando por la Autovía A92 dirección Sevilla, justo después de pasar el cruce de salida hacia la localidad de Lora de Estepa, encontraremos una salida en la autovía, ésta da entrada a una antigua cantera abandonada, la cancela normalmente está abierta, por lo que allí podremos aparcar, y desde aquí, siguiendo una hilada de pinos, en 10 minutos no situaremos justo en la pared, y en el inicio de la Vía Ferrata.

Dificultad: Media. El recorrido total aproximado es de unos 300 metros de recorrido, salvando unos 150m de desnivel, el trazado tiene varias zonas verticales y varias de recorrido horizontal.

Debido a la orografía de la pared, el retorno se debe hacer andando por la parte izquierda de la misma, siendo éste de 10-15 minutos hasta pie de pared.

